



毎年11月12日から25日は、内閣府が定めた「女性に対する暴力をなくす運動」期間です

デートDVを知っていますか？

～あなたの友達が 子どもが デートDVの被害にあわないように！～



恋人同士の関係でおこる暴力を、デートDVといいます。好きで付き合っている、その関係が暴力で支配されていることがあり、若者の将来に大きな影響を与えます。

内閣府が行った調査（平成26年度）によると、交際相手がいいた女性の19.1%が「交際相手から被害を受けたことがある」という結果になっています。また、恋愛が低年齢化するにつれて、中学生・高校生・大学生などにおいても広がっています。



被害者になっていませんか？

- ・相手はあなたのことを「ブス」とか「バカ」とか、あなたが傷つく呼び方で呼びますか？
- ・あなたが他の用事で会えなかったりすると、自分を最優先にしないとふてくされたりしますか？
- ・しょっちゅう携帯に電話してきたり、あなたがどこで誰と会ってるかひどく気にしますか？
- ・あなたの携帯をチェックして異性の友達のアドレスを消せといたりしますか？
- ・あなたは相手を怖いと思うときがありますか？
- ・相手はとても優しくったり、すごく意地悪だったりしますか？（二重人格みたいに感じる）
- ・けんかした時、怒らせるのはあなたが悪いなど、あなたのせいだといって責めますか？
- ・「俺（私）のこと好きなら、いいだろう」と、あなたの気の進まないことをさせようとしますか？

加害者になっていませんか？

- ・相手が自分の意見に従わないと、すごくイライラしますか？
- ・相手の行き先、服装、することなど、いちいち指示する権利があると思っていますか？
- ・相手がどんな人と話しているか、すごく気になってカンをさわることがありますか？
- ・自分とあいつ（人や物）と、どっちが大切なんだという言い方をしますか？
- ・腹が立つと、相手の目の前で物をたたいたり、大きな声を出したりしますか？
- ・相手はいつも自分の言うことを聞くべきだと思っていますか？
- ・相手が自分のことを好きなら、いやなことでも応じるべきだと思っていますか？

出典：アウェア aware ホームページ <http://www.aware.cn/>

インターネットに潜む危険

今までは出会い系サイトによる被害が問題になっていましたが、それ以外でも危険が潜んでいます。

SNS（インターネット）で知り合った相手に実際に会ったことで、犯罪に巻き込まれるケースがあります。また、悪口を書き込むなどのいじめなども問題になっており、書き込みがきっかけとなった暴力事件等も起こっています。最近では、ゲームサイトや交流サイトの利用から犯罪に巻き込まれるケースが増加しています。